

## Was war die schlimmste Verletzung?

24.05.2023 08:47 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Was war die schlimmste Verletzung?



### Sanitätsnachwuchs der GSW besucht Krankenhaus

„Unser Nachwuchs für den Schulsanitätsdienst hat das Elisabeth Krankenhaus in Dorsten besucht“, sagt Hermann Twittenhoff, Leiter der Gesamtschule Wulfen. Pflegerin Steffi und Pfleger Patrick führten die Schüler durch die Notfallambulanz, den Schockraum, die Intensivstation, erklärten die Röntgenabteilung und beantworteten dabei viele Fragen: "Was war die schlimmste Verletzung, die Sie je versorgen mussten?", "Welche Berufe sind im Krankenhaus vertreten?", "Wie funktioniert ein Röntgengerät?". Auch die Besichtigung eines Rettungswagens wurde für sie ermöglicht. Eine Stärkung durften sich die angehenden Sanis in der krankenhauseigenen Mensa holen.

***Foto oben rechts: Die Nachwuchssanitäter der Gesamtschule Wulfen vor dem St. Elisabeth Krankenhaus: v.l. Mats, Elisa, Phillip, Jonah, Linus, Lukas, Alicia, Lara, Kristin, Felician, Paul und Coleen sowie Gesundheits- und Krankenplegerin Steffi Bietenbeck und Leiter der Intensivstation Patrick Kedora***

*Text und Foto: Gesamtschule Wulfen*

